

ENCUENTRO DE EGRESADOS DE LA UNIVERSIDAD DEL PACÍFICO

Martha Saavedra¹, Hanyi Molas¹

Universidad del Pacífico, Coordinación de Extensión Universitaria y Vinculación con el Entorno. Asunción, Paraguay

INTRODUCCIÓN

El Encuentro de Egresados de la Universidad del Pacífico, sede Asunción, fue organizado por la Coordinación de Extensión Universitaria y Vinculación con el Entorno, en colaboración con las distintas facultades de esta institución académica.

OBJETIVO

El propósito de estos encuentros es congregarse a egresados de diversas carreras y generaciones, tales como Nutrición, Medicina, Odontología, Marketing, Ciencias Contables y Auditoría, Administración de Empresas, Diseño Gráfico y Comunicación Audiovisual. Estos eventos buscan fortalecer el sentido de pertenencia entre los egresados, fomentar el intercambio de ideas y experiencias, y celebrar los logros profesionales de quienes forman parte de nuestra comunidad académica.

RESULTADOS

Estudiantes egresados y docentes de la Universidad del Pacífico participaron en el Encuentro de Egresados. La información se recopiló a través de diversas fuentes académicas y páginas web institucionales. A continuación, se detallan las participaciones:

- Encuentro de egresados de la carrera de Odontología.
- Encuentro de egresados de la carrera de Medicina y Nutrición de la Facultad de Ciencias Médicas, sede Asunción.
- Encuentro de egresados de las carreras de Administración de Empresas, Ciencias Contables y Auditoría, Marketing de la Facultad de Ciencias de la Empresa y de la Facultad de Artes y Ciencias de la Comunicación, las carreras de Diseño Gráfico y Comunicación Audiovisual.

Encuentro de Egresados de la Facultad de Odontología 2013-2014

El 28 de agosto tuvo lugar un significativo encuentro de egresados de la Facultad de Odontología de la Universidad del Pacífico, destinado a las promociones de los años 2013 y 2014. La jornada dio inicio con una cálida bienvenida a los asistentes, seguida por un discurso de la Dra. Patricia Costa, Decana de la Facultad, quien subrayó la relevante función de los egresados como puente entre la universidad y la sociedad. Durante el evento, se presentó la oferta de nuevos programas de posgrado, enfocados en impulsar la educación continua, alentando a los profesionales a mantenerse actualizados y fortalecidos en sus respectivas áreas de expertise. A continuación, se presentan el flyer de invitación y algunas fotografías que captaron los momentos destacados del evento (ver imagen 1).

Imagen 1. Flyer de invitación y fotos del Encuentro de Egresados de Odontología

Fuente: Noticias UP (2024a)

Encuentro de Egresados de las carreras de Medicina y Nutrición de la Facultad de Ciencias Médicas

El 4 de septiembre, la Universidad del Pacífico llevó a cabo el Encuentro de Egresados de la Facultad de Ciencias Médicas, con la participación de las carreras de Medicina y Nutrición. La apertura oficial estuvo a cargo de la Dra. Fátima Ayala, Directora de la carrera de Medicina, y la Prof. Clara Galeano, Directora de la carrera de Nutrición, quienes destacaron la importancia de mantener una relación activa y cercana con los egresados. En la oportunidad, los asistentes disfrutaron de una cena brindis, que sirvió como un espacio propicio para compartir experiencias profesionales y personales, fortaleciendo sus redes de contacto. Seguidamente, se muestran el flyer y algunas fotografías de los momentos más significativos (ver imagen 2 y 3).

Imagen 2. Flyer de invitación al Encuentro de Egresados de Medicina y Nutrición



La Facultad de Ciencias Médicas y la Coordinación de Extensión Universitaria y Vinculación con el Entorno de la Universidad del Pacífico, se complace en invitar a un brindis de confraternidad, a celebrarse el día **miércoles, 04 de septiembre del 2024 a las 19:30 h.**

Lugar: Entre las Torres, Universidad del Pacífico
Avda. O´Higgins esq. Austria.
Tenida: Casual elegante. Válido una persona.

Consultas al 0982 237516



Fuente: Coordinación de Extensión Universitaria y Vinculación con el Entorno (2024)

Imagen 3. Momentos del Encuentro de Egresados de Medicina y Nutrición



Fuente: Noticias UP (2024b)

Encuentro de Egresados de la Facultad de Ciencias de la Empresa y la Facultad de Artes y Ciencias de la Comunicación

El 13 de noviembre se llevó a cabo el Encuentro de Egresados en Ámbar Bistró, reuniendo a egresados y autoridades académicas de la Facultad de Ciencias de la Empresa y la Facultad de Artes y Ciencias de la Comunicación. En un ambiente ameno donde se celebraron los logros y experiencias de los egresados. El evento tuvo como objetivo fomentar el networking y generar nuevas oportunidades de colaboración profesional. A continuación, se presenta el flyer de invitación y algunas fotografías del momento (ver imagen 4 y 5).

Imagen 4. Flyer de invitación al Encuentro de Egresados de la FCE y FACC



Fuente: Coordinación de Extensión Universitaria y Vinculación con el Entorno (2024)

Imagen 5. Momentos del Encuentro de Egresados de la FCE y FACC



Fuente: Universidad del Pacífico (2024)

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS

Noticias UP. (2024a). *Encuentro de egresados de la Facultad de Odontología: Fortaleciendo los vínculos con la Universidad del Pacífico*. <https://upacifico.edu.py/encuentro-de-egresados-de-la-facultad-de-odontologia-fortaleciendo-los-vinculos-con-la-universidad-del-pacifico/>

Noticias UP. (2024b). *Encuentro de egresados de la Facultad de Ciencias Médicas en la Universidad del Pacífico*. <https://upacifico.edu.py/encuentro-de-egresados-de-la-facultad-de-ciencias-medicas-en-la-universidad-del-pacifico/>

Universidad del Pacífico. (2024). *Coordinación de Extensión Universitaria y Vinculación con el Entorno*.

Universidad del Pacífico. (2024). *Encuentro de Egresados FCE y FACC 2024*. Facebook. <https://www.facebook.com/share/p/1BTEpe7cSC/>